

ENSAYO

CATEDRATICO

ADRIANA MARICELA MORALES SOL

**PRESENTA EL ALUMNO: ALEXIS EMANUEL
SANCHEZ MORALES**

CUATRIMESTRE: 6to. Cuatrimestre

GRUPO: "B"

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 16 DE MAYO DEL 2020

PRESENTACION

En el presente ensayo hablare acerca de Teorías Del Desarrollo Humano, acerca de sus enfoques psicodinámicos, cognoscitivo, sociocultural, conductista y ecológico sistemático y quienes fueron sus precursores, también hablare sobre Freud y sus desarrollo Psicosexual y Erikson y el desarrollo de la personalidad. El fin de este ensayo es conocer acerca del desarrollo humano las aproximaciones teóricas que intentan explicar cómo se da el comportamiento y la importancia que tiene en la vida de los seres humanos. El propósito de este trabajo es dar a conocer a los grandes constructores de la psicología del desarrollo.

DESARROLLO

El desarrollo humano es un complejo que se divide en cuatro dimensiones básicas: desarrollo físico, cognoscitivo, emocional y social. Aunque cada dimensión subraya un aspecto particular del desarrollo hay una interdependencia considerable entre las áreas ejemplo las capacidades cognoscitivas pueden depender de la salud física. “estas cuatro dimensiones son de base para la vida del ser humano porque como ser vivo dependes de algo emocional al tener un contacto quizá con una pareja o al estar feliz contigo mismo depende de la emoción que esta es para siempre, el desarrollo los cambios del cuerpo, al momento de crecer, el tema del cuidado ya sea de la salud, nutrición del sueño de las drogas etc.”. El desarrollo cognoscitivo incluye los aprendizajes ya sea en la vida o aprendizajes escolares, los juicios, las problemas hasta incluso la comunicación que es muy importante para el desarrollo humano.

“Al describir estas cuatro áreas se ha convertido en una ciencia multidisciplinaria que toma elementos de la biología, fisiología, educación, psicología, sociología y antropología de cada una de las áreas toma conocimiento para aplicarlo al estudio del desarrollo humano” (Hinde, 1992).

La teoría de Freud psicodinámica pone en primer plano los factores biológicos e innatos. El subrayaba la importancia de desarrollo de un niño y la importancia de los instintos conforme va creciendo, sus motivaciones y conductas naturales. El mencionaba como un niño puede encontrar placer en diferentes partes de su cuerpo, por ejemplo: él decía, el placer se centra sucesivamente en la boca a esto le llamaba (etapa oral), en el ano (etapa anal) y los genitales (etapa fálica). “esto representa un constructo hipotético que expresa la diferencia entre lo que el niño puede lograr independientemente y lo que puede lograr en conjugación con una persona más competente, mediador en la formación de los conceptos” (Vygotsky, 1978).

“Todo lo que crece tiene un plan preestablecido que determina el desarrollo de las partes, la personalidad humana en ocho etapas predeterminadas entre el nacimiento y la muerte, si superamos con éxito todas las etapas, nos desarrollamos como personas mentalmente sanas” (Erikson, s/pg.). Este personaje especifica cada etapa de la existencia, estas etapas las pasamos cuando tenemos conflictos en la vida entre los impulsos personales y de la sociedad. Cuando tenemos algún desánimo la vida nos hace perder el equilibrio y nos dificulta el manejo de las crisis posteriores y nos lleva más allá de lo que no esperábamos

Las ocho etapas de Erikson sobre el desarrollo Psicosocial Crisis Psicosociales

Del nacimiento a un año	confianza básica frente a desconfianza básica
2 a 3 años	autonomía frente a vergüenza-duda
4 a 5 años	iniciativa frente a sentimientos de culpabilidad
6 a 11 años	industriosidad frente a inferioridad
12 a 18 años	identidad frente a confusión de papeles
Joven adulto	intimidad frente a aislamiento
Edad mediana	creatividad frente a estancamiento
Vejez	integridad frente a desesperación

CONCLUSION

El desarrollo humano es multifactorial y ningún modelo individual es capaz de explicarlo. Afirman que el envejecimiento es un proceso perpetuo que consiste en crecer y envejecer y que se empieza en la concepción y termina con la muerte, el desarrollo humano es un complejo y que no se puede comprender bajo una sola disciplina. En conclusión observamos en este ensayo fue acerca de lo que distintos precursores describían que es el desarrollo humano, cuales son las ocho etapas que como ser humano pasa en esta vida.